

Contes cousus

un spectacle de Émilie San Blas



Le pouvoir du conte

Le conte voyage de ma bouche jusqu'aux confins des oreilles qui m'entourent. De là le fil du conte change de couleurs, de parfums et de goût.

Les histoires me nourrissent et me soignent autant que ceux et celles qui écoutent d'une oreille...elles agissent comme une potion magique !

Qu'elles soient contées ou écrites elles produisent en nous une alchimie.

Emilie San Blas
conteuse et comédienne

Septembre 2022

Diplômée de l'école de théâtre Artefact (Paris)

Juillet 2022

Représentation au festival d'Avignon

2015

Licence Tourisme et Patrimoine





Les contes cousus

Ce spectacle réunit trois contes classiques, le Petit Chaperon-rouge, Vassilissa-la-très-belle et la Belle au bois dormant.

J'ai décidé de les revisiter et de les lier autour de l'archétype de la sorcière qui incarne au fil du récit le guide des trois personnages. Celle qui tisse le cœur à l'âme. Un chemin initiatique qui les mènera vers l'âge adulte.

Les contes cousus sont aussi une plongée en nous-mêmes, une invitation à connaître nos véritables désirs et percer le secret de qui nous sommes vraiment. Ils racontent l'épopée de nos sentiments.

À bientôt !

Durée : 40 minutes

Jauge publique : 30 à 60 personnes

Temps de préparation : 1h30

Surface plateau nécessaire : 12 m²

Public à partir de 6 ans

Emilie San Blas

Tel : 06.31.44.16.05

Mail : emiliesanblas@gmail.com